

Se realizó Campeonato de Pesca en Mariscadero – Pelluhue

La Municipalidad de Pelluhue, a través de su Departamento de Deportes, agradeció la participación de todos los aficionados a la pesca, tanto damas como varones, en la exitosa jornada desarrollada el reciente fin de semana en la playa de Mariscadero.

Los participantes venidos de diferentes zonas de la región, lograron capturar especies como corvinas y lenguados, respetando en todo momento los límites permitidos y cumplieron con el requisito fundamental de portar su licencia de pesca recreativa.

Los organizadores agradecieron la presencia de la oficina de Sernapesca Pelluhue, quienes estuvieron a cargo de llevar adelante labores de vigilancia y supervisión del reglamento.

Tras evaluar los resultados, se procedió a la entrega de premios, donde los competidores locales destacaron por su conocimiento de nuestras costas, logrando que la mayoría de los galardones se quedaran en casa.

